
令和７年度 第２回舟橋村教育委員会定例会  会議録（概要） 

 

期 日：令和 7 年５月 22 日(木) 8：30～ 

場 所：舟橋村役場 教育長室 

出席者：土田教育長、野村職務代理者、大上委員、堀田委員、中本委員 

 松本事務局長、五十里社会教育係長、平澤学校教育係主任、加藤学校教育係主任 

 

＜ 議 題 ＞ 

１ 5～7 月行事等の報告                (別紙１) 

   

２ 社会教育事業について                (別紙２) 

 

３ その他 

（１）令和７年度歳出予算の概要について         （別紙３） 

 ・令和のとやま型教育推進研究委託事業交付金 R6 より減額となっている。 

  交付金減額で事業費が不足しないかを各校に確認。問題ない旨を確認済み。 

 ・舟橋会館 移動観覧席制御システム更新  

基盤のみと考えると高額に感じるが、取り扱っている企業がほとんどないため、随意

契約をする予定。 

 

（２）夏季休業中を含むプール管理ついて 

 ・今年度も１学期中は学校で管理し、夏季休暇後１週間程度は教育委員会で管理を行う

予定。今年度もバンドリー水泳教室を開催予定のため、利用可能な状態を維持する。 

 ・プール開放は今年度も行わない。 

  理由としては、PTA の監視協力が得られない。監視員の確保が難しく、教育委員会だ

けでの開放は困難。 

  →現在の PTA は、コロナ禍に入学した世代であり、プール開放を経験していないた

め、なくても良いという考えの方が多い。 

  →近年、プールでの死亡事故も多く、責任がついてくることも踏まえ、人材確保が難

しい。 

・保護者や子どもたちは開放を希望しているのではないか。 

  →親としては、プール開放を利用させたいと思う方もいるかもしれないが、実際のと

ころ、高学年は行きたがらず、低学年は一人でプールまで行かせることが心配で行

かせられないという現状がある。 

 

 



（３）部活動の地域展開について 

 ・地域移行から地域展開へ変更となっている。 

  今年度は、できるところから土日は地域で見ていくよう進めていく。 

  テニスは、既に土日は地域で行っている。部員数は多い。 

  バスケ女子は、現在の３年生の引退後、２年生だけになり、継続が困難になっていく

ことが予想される。 

  野球は、２年生４名、１年生の入部なし。試合等は雄山中に混ぜてもらうことにな

る。 

  吹奏楽は、現在 18 名だが、３年生引退で９名となる。 

  他の生徒は、美術部に所属。現在、14 名と多い。 

  今後、休部となる部も出てくることが予想される。 

 

（４）文化講演会について 

 ・例年、文化祭と同日開催をしていた文化講演会を別日に開催する。 

 ・大人向けの講演ではなく、子どもも参加したくなるような講師選定をしたらよいので

はないか。 

  

（５）事務連絡 

  ・次回 ６月２６日(木)に開催 


